
 Verbale del Consiglio di Amministrazione del 14/10/2024 / N°177 

 
Presenti: Bassani L., Dametti N., Panzone G., Pollastri P., Riccardi E.,  

Assenti: Agrosi`L., Biella I., Cini C., Finiguerra P., Morisco V., Verga E., Tricotti G. 

 

Riunione effettuata senza la necessaria maggioranza per assenza di alcuni consiglieri. 

 

 
Ordine del giorno 

1. Approvazione verbale della precedente riunione 

2. Comunicazioni del Presidente 

3. Nuovo progetto del gruppo Fotografico 

 

 

1. Approvazione verbale della precedente riunione 
Viene letto e approvato il verbale del 23.09.24 
 
2. Comunicazioni e proposte del Presidente: 

a. Sentire Samuele, del gruppo musicale “John Paul II” per fissare la data dell’ispezione della chiesa 

parrocchiale in vista del prossimo Gospel previsto per i 7 dicembre.  

b. Prendere accordi per la serata del 17 gennaio 2025 (Sant’Antonio) con gli Amici del Cortile e il 

gruppo dell’Oratorio per realizzare una fiaccolata che parta dalla piazza e arrivi all’oratorio dove 

verra` organizzato un piccolo falo`. 

c. Si propone una castagnata in piazza il 17 Novembre, adesioni. 

d. Il SUAP chiede il calendario delle manifestazioni 2025 entro il 31 Ottobre 

e. A breve inizieranno i lavori per il rifacimento di piazza Liberta` ma non conosciamo i dettagli dei 

prossimi lavori. 

f. Iscrizione all’Albo Regionale: l’iscrizione serve per poter partecipare ai bandi regionali. Su questo 

argomento e` stato sentito il responsabile del comune che ci inviera` la procedura per l’iscrizione 

che potra` avvenire entro gennaio 2025. 

 

 

 



3. Progetto del gruppo Fotografico 
 
Per questo punto sonno presenti:  Ivano Saporiti (Presidente) e Mano Barlocchi del gruppo 
fotografico  
 
Il componenti del gruppo fotografico presentano il nuovo progetto dal titolo “Mani” utile per far 
conoscere meglio il gruppo. Si tratta di realizzare un particolare calendario del 2025, che verra` 
presentato col logo Proloco, contenente 12 fotografie che mettono in evidenza la manualita’ di 
alcune attivita` presenti sul nostro territorio. Sono gia` state realizzate le fotografie necessarie in 
accordo con gli artigiani selezionati e si prevede la stampa di un centinaio  di copie del calendario, 
che avra` il formato A3, presso lo studio del fotografo `“Negri” di piazza Liberta`. 
Il costo previsto per questo progetto e` di circa 800 euro interamente finanziato con la loro attivita`.  
 
 

4. Varie ed eventuali 
Nulla da segnalare 

 

 
L’incontro termina alle 22:45.  

 

 
Firmato Il Presidente (L.Bassani) Firmato Il Segretario (G.Panzone) 


